			, ville 4	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
				MILENIO	PP-4	25/10/2023	NACIONAL

Medio Oriente. El mando de la ONU repudia a Hamás, pero también "los 56 años de asentamientos y violencia" judíos; "secretario, jen qué mundo vive?", le replica el canciller Eli Cohen AR, AFPY EFE, NY, GAZAYTELAVIV, PAG. 4

Guterres condena ocupación de Palestina e Israel pide su cabeza

Guterres condena ocupación de Palestina e Israel pide su cabeza

Medio Oriente. El máximo líder de la ONU repudia ataque de Hamás, pero también "los 56 años de invasión y violencia" del Estado judío; "secretario, ;en qué mundo vive"?, increpa el canciller Eli Cohen

AP, AFP Y EFE NUEVAYORK, GAZAY TELAVIV

ljefe de la ONU, António Guterres, denunció ante el Consejo de Seguridad las "violaciones claras del derecho humanitario" en Gaza, desatando la ira del canciller israelí, Eli Cohen, quien pidiósu destitución.

"Ninguna de las partes en un conflicto está por encima del derecho humanitario internacional", dijo Guterres, tras recordar que incluso la guerra "tiene reglas".

El jefe de la ONU condenó al grupo islamista Hamás por el atentado del 7 de octubre en Israel que dejó mil 400 muertos, la mayoría civiles, pero al mismo tiempo dijo que "es importante reconocer" que dichos atentados "no se produjeron en el vacío".

Objeto de "56 años de ocupación sofocante", la población palestina "ha visto cómo su tierra era devorada sin cesar por los asentamientos y asolada por la violencia; su economía, asfixiada; su población, desplazada y sus

zas de una solución política a su difícil situación se han ido desvaneciendo", recordó Guterres ante un concurrido, y dividido, Consejo de Seguridad de alto nivel.

"Señor secretario, ¿en qué mundo vive?", le espetó el canciller israelí, Eli Cohen, tras recordar que su país "no solo tiene el derecho de defenderse, tenemos también el deber de hacerlo.

"Sin ninguna duda, no es el nuestro", se respondió, tras mostrar fotos de los ataques de Hamás contra civiles. En una declaración a la prensa, acompañado por familiares de algunos de los 200 rehenes que capturó Hamas, aseguró que canceló la reunión prevista que tenía con Guterres.

El embajador israelí ante la ONU, Gilad Erdan, solicitó a través de X la dimisión de Guterres, y al ser preguntado Cohen sobre si también él pedía lo mismo, contestó: "por supuesto".

Para el canciller palestino, Riyad al Maliki, la inacción del Consejo de Seguridad, que no ha aprobado ninguna resolución

hogares, demolidos. Sus esperandes de 2016 sobre el conflicto, es "imperdonable". "¿Acaso su conciencia humana no está herida por los crímenes de la ocupación israelí durante 56 años de operación colonial, o por los asesinatos terroristas, la destrucción y el hambre a los que está sometida hoy la población palestina?", expresó en Nueva York.

Propuesta de Macron

El presidente francés, Emmanuel Macron, propuso al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, que la "coalición internacional" contra el grupo terrorista Estado Islámico (EI) se amplie a Hamás.

"Hamás busca la destrucción de Israel, también es el caso del Estado Islámico, Al Qaeda y de sus socios, Laprioridad, la de ustedes, pero también la de todas las democracias y de Francia, es vencer a estos grupos", dijo Macron en una rueda de prensa conjunta.

En ese sentido, propuso en Tel Aviv "una coalición regionale internacional para luchar contra los grupos terroristas".



Más de 700 palestinos murieron por los ataques aéreos israelíes durante la noche, informó ayer el Ministerio de Sanidad de Gaza, la cifra más alta de fallecidos en 24 horas desde que Israel inició un sitio y una campaña de bombardeos hace dos semanas para aplastar a los militantes de Hamás en el enclave.

El Ministerio de Sanidad de Gaza publicó que 5 mil 791 palestinos han muerto en los ataques, entre ellos 2 mil 360 niños. ASÍ LO DIJO



"Los ataques de Hamás no han ocurrido en el vacío. El pueblo palestino lleva 56 años sometido a una ocupación asfixiante"

António Guterres Secretario general de la ONU



"Un secretario general que busca justificar la terrible masacre cometida contra no sotros no puede permanecer en su cargo"

Gilad Erdan Embajador de Israel ante la ONU